

# Mantiene DF deuda pública estable

MIGUEL ÁNGEL MANCERA DETALLÓ QUE  
EL ENDEUDAMIENTO NO REPRESENTA UN  
RIESGO A LAS FINANZAS PÚBLICAS

**HORTENSIA GUTIÉRREZ B.**

El mandatario capitalino Miguel Ángel Mancera destacó que la deuda pública del DF se mantiene en términos de sostenibilidad.

Pese a que en 2014 la capital mexicana fue la entidad más endeudada con 66 mil 881 millones de pesos, el jefe de gobierno indicó que el endeudamiento es satisfactorio pues está por debajo de la media nacional y no representa ningún riesgo a las finanzas.

"Tenemos un indicador muy importantes, el cual nos advierte que, en el cierre del primer trimestre 2015, tenemos deuda pública que está en 2.2 por ciento; la media nacional es de 2.9 por ciento, por lo cual estamos abajo respecto a las sos-

tenibilidad, esto significa que tenemos una deuda sólida y con holgura en su perfil de vencimiento".

Detalló que los créditos en promedio están a plazos de 18 años, el 53 por ciento del endeudamiento corresponde a tasa fija y el 47 por ciento es en tasa variable.

Mancera Espinosa mencionó que se aprovecharon las mejores condiciones de mercado para hacer una reestructura que permitiera un manejo eficaz de los costos financieros y en los costos netos del presupuesto.

Recordó además que la ciudad de México mantiene un crédito con rango AAA, es decir, una deuda estable de acuerdo a las calificadoras de riesgo Fitch Ratings y Moody's que se dieron a conocer



Foto: Especial

**El mandatario recordó que la ciudad mantiene una calificación AAA.**

en la primera semana de julio.

Reconoció que esta calificación se obtuvo por el afianzamiento que le otorga el Gobierno Federal, el manejo presupuestario, por sus niveles de ingresos y por el Fondo para Estabilizar los Recursos Presupuestales de la Administración Pública del Distrito Federal, creado en junio pasado.

Cabe mencionar que el Gobierno del Distrito Federal solicitó a la SHCP un techo de endeu-

damiento por cinco mil millones de pesos para este 2015 que representa un endeudamiento real de 2.88 por ciento más respecto al 2014, pero que representa una cifra inferior al crecimiento de los ingresos reales durante el primer semestre del 2013 de 3.4 por ciento, garantizando, de este modo, la sostenibilidad de la deuda.

Los recursos se autorizaron para infraestructura, transporte, agua, seguridad, programas sociales, servicios urbanos, entre otros.